



227 – DG HL/FB

Paris, le 9 mars 2016

COMMUNIQUÉ

Le Président de la République a indiqué à la presse son intention de présider personnellement la commémoration du 19 mars 1962. Ses prédécesseurs ne l'avaient pas fait.

La Fédération nationale André Maginot a historiquement refusé de participer à une telle cérémonie, pour des raisons qui sont bien connues de tous les anciens des combats d'AFN. Ces raisons n'ont pas changé.

J'invite les présidents des 250 groupements de notre Fédération, représentant 250.000 adhérents, à témoigner notre refus demi-centenaire de commémorer cette funeste journée.

Notre légitimité à le faire est d'autant plus grande que nous participons annuellement aux cérémonies du 5 décembre où nous assurons massivement la représentation des anciens combattants.

Henri LACAILLE

Président de la Fédération nationale André Maginot